



Sämtliche Fundsachen liegen bis Mittwoch in der Aula bereit. Alles, was bis zu den Weihnachtsferien nicht abgeholt wird, müssen wir leider entsorgen, da wir es nicht lagern können. Bitte suchen Sie gern nach verlorenen Dingen!

Elmshorn, 12.12.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu und in ein paar Tagen beginnen die Weihnachtsferien. Wir haben viele Veränderungen in diesem Jahr erlebt:

Zu Schuljahresbeginn haben die dritten und vierten Klassen den Neubau bezogen. Alle neuen Klassenräume sind mit einer digitalen Tafel ausgestattet. Für alle Erstklässler wurde in diesem erstmals eine Eingangsdiagnostik mithilfe unserer I-Pads durchgeführt. Nach wie vor gibt es Bauaktivitäten im Nebengebäude und dort werden im Januar, wenn alles planmäßig verläuft, zwei zweite Klassen einziehen. Wir hoffen, dass bis Ostern auch das Nebengebäude fertiggestellt sein wird. Dann ist hoffentlich auch der Schulhof insgesamt wieder als Spielfläche zu nutzen.

Am Donnerstag, dem 18.12.2025 ist der letzte Schultag in diesem Jahr. Damit alle Kinder zur selben Zeit in die Ferien starten können, dürfen am letzten Schultag alle Kinder um 11.45 Uhr (nach der 3. Stunde) nach Hause oder in die Betreuung gehen. Für die Kinder, die normalerweise noch in der 4. Stunde Unterricht hätten und noch nicht nach Hause gehen können, sind wir selbstverständlich noch vor Ort.

Der erste Schultag nach den Ferien ist Mittwoch, der 07. Januar um 8.00 Uhr. Die Kinder starten mit Unterricht nach Plan.

Aber nun wünschen wir Ihnen erst einmal erholsame Ferien, schöne Feiertage und ein glückliches und gesundes neues Jahr 2025.

Herzliche Grüße im Namen des Teams  
Cornelia Fürst & Anke Bothe  
Schulleitungsteam

